

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ГУМАНИТАРНЫЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра менеджмента и организации здравоохранения

Аннотация к дипломной работе

**ФОРМИРОВАНИЕ СИСТЕМЫ БЕЗОПАСНОСТИ ТРУДА И ОХРАНЫ
ЗДОРОВЬЯ ПЕРСОНАЛА ЧУП «ДОНАРИТ»**

ЛИСТОПАД

Анна Викторовна

Научный руководитель:
кандидат педагогических наук,
доцент С.А. Чайкун

Минск, 2014

АННОТАЦИЯ

Тема: Формирование системы безопасности труда и охраны здоровья персонала ЧУП «Донарит», студентки Листопад Анны Викторовны.

Объект исследования – ЧУП «Донарит».

Предмет исследования – система безопасности труда и охраны здоровья на предприятии

Цель работы: изучение безопасности труда и охраны здоровья в ЧУП «Донарит», разработка предложений по повышению безопасности и охраны труда на предприятии.

Задачи:

- 1) раскрыть теоретические аспекты охраны труда и охраны здоровья;
- 2) исследовать проблемы охраны труда на предприятии;
- 3) дать характеристику исследуемого предприятия, его системы охраны труда, показать основные результаты его финансово-хозяйственной деятельности;
- 4) сформулировать предложения по совершенствованию организации охраны труда на предприятии.

В дипломную работу входит введение, три главы и заключение.

Во введении обоснована актуальность темы, поставлена цель написания дипломной работы, определены объект и предмет исследования, поставлены задачи.

В первой главе дипломной работы рассмотрены понятие и принципы обеспечения безопасности труда, системы охраны здоровья персонала организации, зарубежный опыт обеспечения безопасности труда и охраны здоровья персонала.

Во второй главе дается общая оценка обеспечения безопасности труда ЧУП «Донарит». Характеристика предприятия, оценка кадрового состава. Организация охраны труда и техники безопасности на предприятии. Планирование работ по охране здоровья персонала.

В третьей главе внесены основные направления совершенствования системы безопасности труда и охраны здоровья персонала в ЧУП «Донарит».

Заключение содержит основные выводы по дипломной и предложения по улучшению системы безопасности труда и охраны здоровья.

ANNOTATION

Theme: Develop a safety and health personnel PUE "Donarit" student Listopad Anna Viktorovna.

Research object: PUE "Donarit".

Subject of research: system safety and health at the enterprise.

Objective: To study the safety and health PUE "Donarit", the development of proposals to improve health and safety at the plant.

Tasks:

- 1) reveal the theoretical aspects of occupational safety and health;
- 2) to investigate the problem of protecting the workplace;
- 3) to characterize the studied company, its labor protection system, show the main results of its financial and economic activities;
- 4) to formulate proposals for improving the organization of labor protection in the enterprise.

In the thesis includes an introduction, three chapters and a conclusion.

In the introduction the urgency of the theme, set a goal of writing a thesis, identified the object and subject of study, set tasks.

In the first chapter of the thesis discussed the concept and principles of occupational safety, health system organization personnel, foreign experience occupational safety and health personnel.

The second chapter provides an overall assessment of safety at work PUE "Donarit". Enterprise characteristics, assessment personnel. Organization of security and safety at the plant. Planning of health personnel.

In the third chapter introduced the main directions of improving the system of occupational safety and health personnel in the PUE "Donarit".

Conclusion contains the main conclusions of the thesis and suggestions for improvement of safety and health.

